

Korut Tunjuk Jenderal Penting Jadi Sekretaris Partai Buruh

PYONGYANG(IM)-Korea Utara (Korut) telah mempromosikan seorang jenderal yang akan menempati posisi dalam presidium Partai Buruh. Pak Jong-chon telah lama dipandang sebagai bintang dalam militer Korea Utara, dan pemain penting dalam program misil. Kantor berita KCNA melaporkan, Pak akan menjabat sebagai sekretaris Komite Sentral Partai Buruh. Dalam beberapa tahun terakhir, Pak telah dipromosikan menjadi jenderal bintang empat di Angkatan Darat dan menjabat sebagai kepala staf militer. Pak memiliki kedekatan dengan Pemimpin Korea Utara Kim Jong-un. Mereka pernah menunggang kuda bersama di Gunung Paektu yang terkenal sebagai tempat suci Korea Utara. Analisis mengatakan, peran baru Pak dalam Partai Buruh terkait dengan perannya dalam mengembangkan program rudal jarak pendek Korea Utara. Program itu telah meningkat sejak Kim menandatangani uji coba rudal balistik jarak jauh pada 2018. Kantor berita Korea Selatan, Yonhap melaporkan, Pak telah menggantikan

jenderal kuat lainnya, Ri Pyong-chol dalam posisi presidium Partai Buruh. Analisis mengatakan perubahan itu adalah perubahan personel paling signifikan di antara elit ini selama beberapa tahun. KCNA melaporkan, Kim Kwang-il, yang menjabat sebagai kepala badan intelijen militer Korea Utara, ditunjuk sebagai kepala staf militer. Sementara, jenderal militer Jang Jong-nam terpilih sebagai menteri keamanan sosial. Majelis Rakyat Tertinggi (SPA) Korea Utara akan melakukan pertemuan pada akhir bulan ini untuk membahas kebijakan ekonomi dan masalah lainnya. Agenda pertemuan 28 September adalah modifikasi dan suplementasi rencana ekonomi nasional, serta undang-undang yang terkait dengan pembangunan kota dan negara, termasuk pendidikan dan daur ulang. Ekonomi Korea Utara mengalami kontraksi terbesar dalam 23 tahun pada 2020 karena terpelembat oleh sanksi PBB yang berkelanjutan. Pertumbuhan ekonomi Korea Utara semakin memburuk akibat tindakan karantina untuk mengantisipasi pandemi Covid-19, dan cuaca buruk. ● gul



IDN/ANTARA

PEMULANGAN TENTARA AS DARI AFGHANISTAN

Prajurit dengan Batalyon ke-4, Resimen Infanteri ke-31, Tim Tempur Brigade ke-2 dari Divisi Gunung ke-10 turun dari pesawat sekembalinya dari penempatan di Afghanistan, di Fort Drum, New York, AS, Senin (6/9).

Junta Myanmar dan ASEAN Sepakati Gencatan Senjata

Sekurangnya 1.044 orang meninggal di tangan junta sejak kudeta.

BANDAR SERI BEGAWAN (IM) -Militer Myanmar dikabarkan telah menyepakati tawaran gencatan senjata hingga akhir tahun 2021 yang ditawarkan oleh ASEAN. Dikutip dari kantor berita Reuters, Myanmar menerima tawaran tersebut karena ASEAN menjanjikan pengiriman bantuan kemanusiaan yang nilainya kurang lebih US\$8 juta. Utusan Khusus ASEAN untuk Myanmar, Erywan Yusuf, menjadi pihak yang menawarkan gencatan senjata. Ia menawar-

kannya pada pertemuan dengan Menteri Luar Negeri Winna Maung Lwin dan perwakilan militer. Adapun pertemuan digelar secara virtual karena Yusuf belum mendapat lampu hijau untuk pergi ke Myanmar. "Ini bukan gencatan senjata politis. Ini adalah gencatan senjata untuk menjamin keamanan dalam pemberian bantuan kemanusiaan," ujar Erywan, dikutip dari Reuters, Selasa (7/9). Erywan melanjutkan bahwa pembahasan gencatan senjata

antaranya dengan Junta Myanmar berlangsung lancar. Bahkan, kata Erywan, dirinya tidak mendapat penolakan dalam bentuk apapun dari Junta Myanmar. Aktivistis pro-demokrasi Myanmar, Thinzar Shun Lei Yi, menanggapi kesepakatan tersebut dengan nada skeptis. Menurutnya, jika melihat kebiasaan selama ini, Junta Myanmar tidak akan mematuhi kesepakatan tersebut. Dengan kata lain, meski bantuan kemanusiaan diberikan, gencatan senjata tak akan benar-benar dihentikan. "Gencatan senjata (yang disepakati) hanya cara militer mengulur waktu untuk mengisi ulang amunisinya," ujar Thinzar. Hal senada disampaikan

oleh Deputy Menteri Maw Htun Aung dari National Unity Government (NUG). Ia berkata, apa yang perlu dilakukan ASEAN bukanlah mencari gencatan senjata, melainkan menghentikan pembunuhan dan terorisme oleh Junta Myanmar. Sementara itu, Militer Myanmar dikabarkan telah membebaskan Wirathu, yaitu seorang biksu Buddha nasionalis yang terkenal sebagai anti-Muslim. Wirathu dibebaskan setelah tuduhan penghasutan yang diajukan oleh pemerintahan Aung San Suu Kyi dibatalkan. "Dia dibebaskan setelah semua tuduhan dibatalkan. Dia menerima perawatan di rumah sakit," kata sebuah pernyataan

militer Myanmar yang tidak memberikan rincian lebih lanjut. Myanmar Now mengatakan, Wirathu telah "diampuni" oleh militer di tengah kampanye pembebasannya oleh para pendukung nasionalis. Myanmar Now mengutip seorang pendukung yang mengatakan bahwa, Wirathu menderita Covid-19 dan tidak dalam keadaan sehat. Wirathu dijuluki oleh majalah Time sebagai "Wajah Teror Buddhistis" karena perannya dalam membangkitkan kebencian agama di Myanmar. Wirathu berasal dari pusat kota Mandalay. Dia terlibat dalam kelompok 969 anti-Muslim pada 2001 dan pertama kali dipenjarakan pada 2003. ● tom

Pria Vietnam Dipenjara 5 Tahun karena Sebarkan Covid-19

HANOI(IM)-Vietnam memenjarakan seorang pria pada Selasa (7/9) selama lima tahun karena melanggar aturan karantina Covid-19 yang ketat dan menyebarkan virus itu ke orang lain. Le Van Tri, 28 tahun, dihukum karena "menyebarkan penyakit menular berbahaya" pada persidangan satu hari di Pengadilan Rakyat provinsi selatan Ca Mau, lapor Kantor Berita Vietnam (VNA) yang dikelola pemerintah. Vietnam telah menjadi salah satu kisah sukses virus corona di dunia, berkat pengujian massal yang ditargetkan, pelacakan kontak yang agresif, pembatasan perbatasan yang ketat, dan karantina yang ketat. Namun lonjakan infeksi baru sejak akhir April telah menandai rekor itu. "Tri melakukan perjalanan kembali ke Ca Mau dari Kota Ho Chi Minh dan melanggar peraturan karantina 21 hari," kata kantor berita itu.

"Tri menginfeksi delapan orang, satu di antaranya meninggal akibat virus setelah satu bulan perawatan," tambahnya. Reuters belum bisa menghubungi pengadilan Ca Mau untuk diminta komentarnya. Ca Mau, provinsi paling selatan Vietnam, telah melaporkan hanya 191 kasus dan dua kematian sejak pandemi dimulai, jauh lebih rendah dari hampir 260.000 kasus dan 10.685 kematian di pusat virus corona negara itu, Kota Ho Chi Minh. Vietnam sedang berjuang melawan wabah Covid-19 yang memburuk yang telah menginfeksi lebih dari 536.000 orang dan menewaskan 13.385, sebagian besar terjadi dalam beberapa bulan terakhir. Negara itu telah menghukum dua orang lainnya dengan hukuman penjara yang ditangguhkan masing-masing selama 18 bulan dan dua tahun atas tuduhan yang sama. ● ans

Mantan Komisaris UE Dituntut Suap Terkait Skandal Tembaku Sebesar Rp1 Triliun

UNIWEROPA(IM)-Mantan Komisaris Uni Eropa (UE) John Dalli akan menghadapi dakwaan atas upaya ajudannya untuk membatalkan larangan snus, suatu bentuk tembakau tanpa asap, dalam suap senilai 60 juta euro (Rp1 triliun) yang

mendorong pejabat tersebut mengundurkan diri. Pada Selasa (7/9), Times of Malta mengumumkan bahwa Dalli, yang sebelumnya menjabat sebagai Komisaris Eropa untuk Kesehatan, akan muncul di pengadilan pada 17 September mendatang atas tuduhan keterlibatannya dalam skandal suap jutaan euro dengan perusahaan tembakau Swedia. Tuduhan suap yang dipermasalahkan terkait dengan ajudan Dalli, Silvio Zammit, yang diduga mencoba mendapatkan suap 60 juta euro (Rp1 triliun) dan Pertandingan Swedia untuk membatalkan larangan snus Uni Eropa pada 2012. Penjualan snus telah dilarang di Uni Eropa sejak tahun 1992, kecuali di Swedia.

Kantor Anti-Penipuan Brussel, yang dikenal dengan singkatan OLAF, kemudian diminta untuk menyelidiki tuduhan tersebut. Hasil penyelidikan selama lima bulan menemukan sejumlah bukti tidak ambigu dan konvergen yang dikumpulkan selama penyelidikan yang menunjukkan bahwa Dalli mengetahui upaya penyuapan, namun tidak menghentikannya, memaksanya untuk mengundurkan diri. Namun, mantan pejabat itu masih mengklaim tidak bersalah. Baru-baru ini dia mengancam tuduhan itu hanya sebagai bagian dari "kampanye" terhadapnya, dan itu adalah "penipuan". Dalli telah mengajukan banding pada beberapa kesempatan untuk ganti rugi dari Pengadilan Uni Eropa atas pengunduran dirinya pada 2012. Pada Februari 2021, pengadilan menolak klaimnya sebesar 1 juta euro untuk dugaan perilaku melanggar hukum Komisi Eropa. Sebelumnya, Zammit didakwa pada Desember 2012 dengan suap dan perdagangan pengaruh di Malta sehubungan dengan peristiwa tersebut. Sementara itu, pada Juni 2013, komisaris polisi Malta menyatakan bahwa negara tersebut tidak memiliki cukup bukti untuk memulai proses pidana terhadap mantan Komisaris Kesehatan UE tersebut. ● gul

Presiden Guinea Dikudeta akibat Ubah Konstitusi yang Izinkan Dirinya Berkuasa 3 Periode

CONAKRY (IM)-Pemerintahan Guinea yang dipimpin oleh Presiden Alpha Conde pada Minggu (5/9) telah digulingkan melalui sebuah kudeta militer yang dilakukan pasukan khusus pimpinan Kolonel Mamady Doumbouya. Selain menggulingkan presiden dan membubarkan pemerintahan, kelompok pimpinan Doumbouya juga menghapuskan konstitusi Guinea. Doumbouya, mengatakan "kemiskinan dan korupsi endemik" telah mendorong pasu-

kannya untuk mencopot Presiden Conde dari jabatannya. Conde memenangkan masa jabatan ketiga pada Oktober 2020 setelah mengubah konstitusi untuk memungkinkan dia kembali mencalonkan diri dari terpilih sebagai presiden, memicu protes keras dari oposisi. Sebelumnya, konstitusi Guinea hanya mengizinkan seorang presiden menjabat untuk dua periode. Presiden berusia 83 tahun itu dianggap gagal meningkatkan kesejahteraan rakyat Guinea, meski negara itu memiliki sumber

daya mineral yang kaya, termasuk bauksit, bijih besi, emas, dan berlian. Selama beberapa dekade masa jabatan Conde, Guinea dilaporkan mengalami pertumbuhan ekonomi, namun hanya dinikmati oleh sebagian kecil warga dan kalangan elite. Bahkan, dalam beberapa minggu terakhir menjelang kudeta, pemerintah telah meningkatkan pajak secara tajam untuk mengisi kembali kas negara dan menaikkan harga bahan bakar sebesar 20%, menyebabkan frustrasi yang meluas. Dalam siaran di televisi pascakudeta, Doumbouya mengatakan konstitusi Guinea yang telah diubah akan dihapus dan konstitusi baru Guinea akan "ditulis ulang bersama-sama" dengan rakyat. Sumber-sumber militer mengatakan presiden dibawa ke sebuah lokasi yang dirahasiakan dan bahwa pasukan yang dikomandani oleh Doumbouya. Junta militer itu juga telah melakukan beberapa penangkapan lainnya, termasuk terhadap beberapa pejabat senior pemerintah. Para pemimpin kudeta mili-

ter di Guinea pada Senin (6/9) berjanji untuk membentuk pemerintah transisi persatuan nasional setelah menggulingkan Presiden Alpha Conde dan membubarkan kabinetnya. Namun, Doumbouya tidak menjelaskan mengenai apa yang akan dilakukan setelah pemerintahan transisi dibentuk atau sampai kapan pemerintahan transisi ini akan berkuasa sebelum negara itu kembali menggelar pemungutan suara yang demokratis. ● ans

PT ROYALINDO INVESTA WIJAYA Tbk DAN ENTITAS ANAK. Financial statements including Laporan Posisi Keuangan Konsolidasian, Laporan Laba Rugi dan Penghasilan Komprehensif Lain Konsolidasian, and Laporan Perubahan Ekuitas Konsolidasian for the period ending 30 June 2021.

Jakarta, 8 September 2021 PT ROYALINDO INVESTA WIJAYA Tbk Direksi